

## PELATIHAN PENINGKATAN PENGUASAAN TEKNOLOGI INFORMASI DIGITAL GUNA MASYAKARAT MARIANA ILIR

Ali Ibrahim<sup>1</sup>, Ermatita<sup>2</sup>, Abdiansah<sup>3</sup>, Ahmad Fali Oklilas<sup>4</sup>, Al Farissi<sup>5</sup>, Rizka Dhini Kurnia<sup>6</sup>, Mira Afrina<sup>7</sup>, Yadi Utama

<sup>1,2,3,4,5,6,7,8</sup>Universitas Sriwijaya

[aliibrahim@gmail.com](mailto:aliibrahim@gmail.com)

Received: 27-11-2023

Revised: 13-01-2024

Approved: 10-02-2024

### ABSTRAK

Mariana Ilir merupakan salah satu kelurahan yang ada di kecamatan Banyuasin I yang mempunyai potensi yang cukup besar untuk dikembangkan, namun selama ini penggunaan teknologi informasi dalam penyebaran informasi masih belum dapat dimanfaatkan secara optimal dikalangan pemerintahan khususnya di pedesaan, hal ini disebabkan karena terbatasnya sarana dan prasarana serta sumber daya manusia yang memiliki kemampuan dan keahlian dibidang ilmu komputer dan teknologi informasi. Pada kegiatan ini akan dilaksanakan sesuai dengan kesepakatan antara tim pelaksana dengan kelurahan mariana ilir. Khalayak yang akan ikut dalam kegiatan ini berjumlah 20 orang. Kegiatan PkM akan dilaksanakan secara luring. Hasil yang di harapkan dari kegiatan Pk adalah bertambahnya keterampilan aparat kelurahan dan masyarakat tentang IT. Selain itu PkM ini memiliki luaran seperti Lapoaran PkM dan Publikasi karya ilmiah pada jurnal nasional. Kegiatan PkM Peningkatan Keterampilan Teknologi Informasi Digital Untuk Masyarakat dan Aparat Kelurahan Mariana Ilir Kecamatan Banyuasin Ilir, Kabupaten Banyuasin Sumatra Selatan terlaksana sesuai dengan rencana yang sudah disepakati oleh tim pelaksana dengan tim pelaksana dari kelurahan. Peserta sangat antusias dengan mengikuti kegiatan PkM, Harapan peserta untuk tetap diadakan kegiatan Kembali tahun selanjutnya.

**Kata Kunci** : Pelatihan, Teknologi, Digital

### PENDAHULUAN

Mariana Ilir merupakan salah satu kelurahan yang ada di kecamatan Banyuasin I, Kabupaten Banyuasin, provinsi Sumatra Selatan, Indonesia. Potensi sekitar desa banyak bisa diinformasikan secara Teknologi Informasi. Karena keterbatasan aparat dan masyarakat desa dalam pengetahuan Teknologi Informasi digital membuat banyak informasi tidak bisa disampaikan secara luas. Pada kegiatan pengabdian Perkuliahan Desa Bersama tim dan 8 orang mahasiswa akan berbagi pengetahuan, wawasan, serta pendampingan untuk aparat dan masyarakat. Untuk mempelajari berbagai Teknologi Informasi digital yang dapat di terapkan dalam lingkungan kelurahan/pedesaan.

Mariana Ilir merupakan salah satu kelurahan yang ada di kecamatan Banyuasin I yang mempunyai potensi yang cukup besar untuk dikembangkan, namun selama ini penggunaan teknologi informasi dalam penyebaran informasi masih belum dapat dimanfaatkan secara optimal dikalangan pemerintahan khususnya di pedesaan, hal ini disebabkan karena terbatasnya sarana dan prasarana serta sumber daya manusia yang memiliki kemampuan dan keahlian dibidang ilmu komputer dan teknologi informasi.

### METODE PELAKSANAAN

Metode Peningkatan Keterampilan Teknologi Informasi Digital Untuk Masyarakat dan Aparat Kelurahan Mariana Ilir Kecamatan Banyuasin Ilir, Kabupaten Banyuasin Sumatra Selatan, akan dijelaskan dibawah ini dalah :

- 1) Pembuatan modul untuk membantu peserta dalam pelatihan
- 2) Pembuatan email untuk mendukung kegiatan,
- 3) Pelatihan dalam bentuk penyajian materi pelatihan tentang

- Pelatihan internet sebagai media penyebaran informasi berbasis ICT.
- Pelatihan administrasi perkantoran untuk membantu penerapan ICT dalam memberikan layanan yang lebih baik.
- Pelatihan penyampaian informasi ke public dengan ICT
- Pelatihan pemasaran produk desa berbasis social media
- Diskusi tentang masalah-masalah yang dihadapi selama kegiatan pelatihan.
- Latihan untuk setiap peserta, dengan cara mendemostrasikan langsung dengan menggunakan alat komputer dan CD yang telah diberikan.

## HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

### Tahap Koordinasi

Kegiatan pelaksanaan pengabdian kepada Masyarakat yang berjudul Peningkatan Keterampilan Teknologi Informasi Digital Untuk Masyarakat dan Aparat Kelurahan Mariana Ilir Kecamatan Banyuasin Ilir, Kabupaten Banyuasin Sumatra Selatan dilaksanakan sesuai dengan perencanaan dan kesepakatan Bersama antara tim pelaksan dengan kepala lurah.



**Gambar 1.** Koordinasi Bersama Dengan Tim Narasumber



**Gambar 2.** Koordinasi Dengan Kelurahan Mariana Ilir Kecamatan Banyuasin Ilir, Kabupaten Banyuasin Sumatra Selatan

Pada kegiatan gambar 3, di capai kesepakatan bahwa kegiatan akan dilaksanakan di balai kelurahan. Untuk selanjutnya tim melakukan kegiatan persiapan, seperti pada gambar 3.



**Gambar 3.** Persiapan tim

Setelah semua persiapan dilakukan oleh tim, baik oleh dosen ataupun oleh mahasiswa, selanjutnya tim melakukan koordinasi Kembali untuk sama-sama memastikan persiapan kegiatan.



**Tim pengabdian**

### **Tahap Persiapan Peralatan**

Tahap ini adalah tahap di mana tim pengabdian dan tim dari kelurahan untuk mempersiapkan semua peralatan untuk pelaksanaan pelatihan, seperti pada gambar 4.



### **Tahap Pelaksanaan Kegiatan Pelatihan**

Pada tahap ini tim pelaksana melakukan kegiatan pembukaan pelatihan, kegiatan pembukaan ini, langsung dibuka oleh kepala lurah, seperti pada gambar 5.



Selanjutnya kegiatan dilanjutkan kegiatan pelatihan, seperti pada gambar 6.



Antusias peserta pada kegiatan pelatihan sangat bagus, hal ini dapat dilihat pada gambar 7



## **KESIMPULAN**

Kegiatan PkM Peningkatan Keterampilan Teknologi Informasi Digital Untuk Masyarakat dan Aparat Kelurahan Mariana Ilir Kecamatan Banyuasin Ilir, Kabupaten Banyuasin Sumatra Selatan terlaksana sesuai dengan rencana yang sudah disepakati oleh tim pelaksana dengan tim pelaksana dari kelurahan. Peserta sangat antusias dengan mengikuti kegiatan PkM, Harapan peserta untuk tetap diadakan kegiatan Kembali tahun selanjutnya.

## **DAFTAR PUSTAKA**

- Djamarah, S.B. 1995. Prestasi Belajar dan Kompetensi Pengajar. Surabaya : Usaha Nasional
- Gardner, Susannah., Birley, Shane., 2008, "Blogging For Dummies 2<sup>nd</sup> Edition", John Wiley & Sons, New York.
- Hudoyo, Herman. 1990. Strategi Mengajar Belajar Matematika. Malang : IKIP Malang
- Pujadi, T. 2008. Blog Dan Rss Sebagai Sarana Kolaborasi Untuk Meningkatkan Pemerataan Akses Belajar. Makalah disampaikan pada International Conference ICT Education UNY Yogyakarta
- Sudjana, Nana & Rivai, Ahmad. 2002. Media Pengajaran. Bandung : Sinar Baru Algensindo
- Sujana, Nana dan Rivai, Ahmad. 1997. Teknologi Pengajaran. Bandung : Sinar